

N. Schindel. « Eine sâsânidische Kontermarke ».
Mitteilungen der Österreichischen Numismatischen Gesellschaft 42, Nummer 3 2002, pp. 57-60, fig. 1-4.

Karin Mosig-Walburg



Édition électronique

URL : <https://journals.openedition.org/abstractairanica/4380>

DOI : [10.4000/abstractairanica.4380](https://doi.org/10.4000/abstractairanica.4380)

ISSN : 1961-960X

Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

Édition imprimée

Date de publication : 15 mai 2004

ISSN : 0240-8910

Référence électronique

Karin Mosig-Walburg, « N. Schindel. « Eine sâsânidische Kontermarke ». *Mitteilungen der Österreichischen Numismatischen Gesellschaft* 42, Nummer 3 2002, pp. 57-60, fig. 1-4. », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 25 | 2004, document 112, mis en ligne le 15 mars 2006, consulté le 31 août 2023. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/4380> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/abstractairanica.4380>

Ce document a été généré automatiquement le 31 août 2023.

Tous droits réservés

N. Schindel. « Eine sâsânidische Kontermarke ». *Mitteilungen der Österreichischen Numismatischen Gesellschaft* 42, Nummer 3 2002, pp. 57-60, fig. 1-4.

Karin Mosig-Walburg

- 1 L'A. présente trois drachmes sassanides, dont deux du roi Pêrôz, la troisième du roi Ğamâsp, chacune avec une contremarque en forme d'un *fravahr* symbole. Les peuples voisins de l'empire sassanide ayant normalement mis des contremarques sur les monnaies sassanides en circulation dans leur territoire, l'A. suppose que la contremarque en question est d'origine sassanide, et il propose la thèse que ces monnaies ont été contremarquées par ordre du roi Ğamâsp pendant la guerre civile de l'année 499 pour marquer ses dons à ses partisans.
-

INDEX

Thèmes : 3.2.3. Séleucides, Parthes et Sassanides

AUTEURS

KARIN MOSIG-WALBURG

Université de Francfort